



稻 西 っ 子

学校の教育目標

「豊かな心で ねばり強く やりぬく子」

○よく考える子【知】

○認め合い高まる子【情・意】

○進んで体を鍛える子【体】

■令和3年1月8日発行■■■

○ 新しき年のはじめに…

明けましておめでとうございます。皆様にとって、令和3年がよき年となりますよう心よりお祈り申し上げます。また、日頃より本校の教育につきまして、並々ならぬご理解、ご支援をいただきありがとうございます。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

現在、東京都と千葉、神奈川、埼玉3県に緊急事態宣言が発令、岐阜県にも医療緊急事態宣言が出されています。新型コロナウィルス感染症の拡大防止に努めることを一人一人が自分事として受け止め、新しい生活様式の実践をしていくことの大切さを改めて感じております。校内においても、子どもたち一人一人が感染防止に努める行動を意識しながら確実に実践できるようにと指導を続けています。

子どもたちが登校後最初に行うのが石けんでの手洗いです。感染症対策として、手洗いはとても有効な手段ですが、水道水はこの時期とても冷たく、思わず手洗いを躊躇してしまいます。しかし3年生のある男の子は、丁寧にそして指先まで時間をかけて洗っています。洗い終わったあと、ハンカチで拭き取られた手は、赤くほてっています。冷たくもがんばらなくっちゃん取り組んでいる姿に、「しっかりと洗ってくれてありがとう。」と声をかけています。

手洗い後は、児童玄関先で健康チェックカードを確認します。「お願いします」とカードを手渡してくれます。そしてチェックが終わって手指消毒をする時、「ありがとうございました」と応える6年生。「ちゃんと自分もみてきたから大丈夫だよ。36度3分だよ。」と、おうちの方が書いてくれたカードに自分も目を通している1年生。自分の健康状態を自身も把握することがとても大切なことです。

毎朝晩の検温を欠かさず行い、健康チェックカードに記入し確認印を押していただくことは、特に朝の忙しい時間帯にはとても面倒なことです。しかし保護者の皆様のご理解・ご協力により、しっかりと管理していただいております。改めて感謝申し上げます。児童玄関先での健康チェックカードの確認がスムーズにできることで、子どもたちも待つことはなく校舎内に入室ができます。

「温水だったらいいのになあ」と子どもたちの本音もよく耳にします。ただ、この時期の手洗いを続けていると、「昨日よりも今日の水は温かく感じるね。」と話をしてくれる子がいます。たぶん水温は変わらないと思いますが、気温や風の条件が違っているからなのでしょう。ちょっとした違いにふと気づく瞬間、なんとなく失いかけていた季節を感じる機会になったのではないでしようか。素敵な姿に出会えてとてもうれしいです。

○ 書き初め会…・令和3年に願いを込めて

1月6日は1年、7日は4年・5年、8日は2年・3年・6年が書き初め会を行いました。1・2年は教室にて硬筆で、3～6年は体育館にて毛筆で行います。それぞれ書く文字は決まっていますが、心を落ちさせ、姿勢を整え、一字一字ていねいに、そして願いを込めて書き上げていきました。

Ⅲ期（1月～3月）は、現学年のまとめをしっかりと行うとともに、上学年への進級、進学の準備をする時でもあります。新年の抱負をしっかりと持ち、がんばりたいこと、取り組みたいことなど、目標を明確にしてこれから日々を過ごしていくようにと心に刻み、書き初めに臨んでくれたことと思っていま
す。2月の授業参観時には、是非廊下にて掲示しますので、ご覧ください。

- ① 1年「お正月」
 - ② 2年「はつ日の出」
 - ③ 3年「友だち」
 - ④ 4年「明るい心」
 - ⑤ 5年「新しい風」
 - ⑥ 6年「将来の夢」

